



## ホテルカデンツァ光が丘は “踏ん張ります”

### 『4月1日より通常営業を開始いたします』

※レストランの営業時間 30分短縮を除いて

カデンツァでは早い段階から新型コロナウイルスへの広い対策を実施してまいりましたが、遺憾ながら3月上旬から段階的にレストランの営業時間を短縮してまいりました。19日に発表された政府の専門家会議の見解や練馬区の状況を踏まえ、4月1日から全店舗を通常営業に戻します。ウィルス感染が終息する見通しは不透明ではありますが、出来得る対策を徹底しつつ心機一転地域唯一のシティホテルとして踏ん張りたいと思いました。政府やマスコミによりビュッフェのリスクが喧伝されましたが、ビュッフェ&ダイニング Lumière では、トングは置かず、使い捨て箸と使い捨て衛生手袋をご用意しておりますので安心してご利用ください。

またこの度、日本料理むさしの、中国料理白楽天、ビュッフェ&ダイニング Lumière、パティスリー BONPARFUM 各店が料理や商品をデリバリーする新しいサービスもはじめました。すべての店舗はホテル直営店でありテナントではありません。シティホテルが紡ぐ安心と上質さをご賞味いただきたく、そしてこの難局を乗り越えるぞという覚悟で取り組みます。

地域の皆様に支えていただき昨年お陰様で開業 25 年を迎えることができました。改めて感謝申し上げますとともに格別のご支援を賜りたくお願い申し上げます。地域の皆様と歩んできたカデンツァは、これからもこの地域で踏張り、成長していきたいと願っております。日々努力してきたことがいい方向につながることを信じ、顔を上げて歩みを進めてまいります。

ホテルカデンツァ光が丘 総支配人、従業員一同